

## 34 期 2018-2019 年度 浜名湖ロータリークラブ週報

例会会場：浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424 静岡県浜松市北区三ヶ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177  
E-mail hamanako@hamanako-rc.com HP http://www.hamanako-rc.com  
例会日：毎週火曜日 12:30～13:30  
会長：田中 信宏 幹事：近藤 武義 公共イメージ向上委員長：高柳 慎一

### 第 1580 回例会 2018 年 11 月 27 日(火) 晴 VOL.34 週報 No.19

点鐘：田中 信宏 会長 SAA：内山 悦二 ソング♪手に手つないで

本日のプログラム：ロータリー財団委員会担当プログラム

会員数 44 名 / 免除会員数 0 名 / 計算総数 44 名 / 本日の出席数 30 名 / 暫定出席率 68.18%

#### 会長挨拶 \* 田中 信宏



皆さん、こんにちは。大相撲は好きでしょうか？九州場所が終わり、22 歳の小結・貴景勝が 13 勝 2 敗で優勝しました。3 横綱 1 大関休場しましたが、小さい体ながら力強い突き押しで見事でした。さらに、上を目指してほしいと思います。四股名の由来は、「以前の貴乃花部屋の貴と戦国武将上杉謙信の子である景勝」の組み合わせだそうです。力士は所属部屋によって、似た名前が多いです。さらに驚いたことが、兵庫県芦屋市出身であることです。以前は北海道や東北出身が多かったのですが、これも時代の流れかもしれません。

先週 23 日の金曜日、天浜線常葉大学前駅構内の斜面に「ヤマブキ」を 100 本植栽してきました。花のリレープロジェクトの一環として、第 5 グループ 11 クラブだけでなく、旧第 6 分区の 4 クラブ（磐田・袋井・掛川・掛川グリーン）も参加し、秋空の晴天の下おこなわれました。来年の 4 月 20 日土曜日には他クラブのメンバーと「お花見列車」を計画していますのでご参加下さい。

25 日日曜日、湖西 KOKO まつりが行われ、国際奉仕委員会メンバーを中心に参加しました。エコキャップを持参してくれた方に三ヶ日みかんをお礼に渡し、ENDPOLIO を呼びかけました。外国出身

の方々いろいろな形で参加し、見ていてとても気持ちが良いイベントでした。3 月の IM に参加してくれた人にもお会いし、懐かしかったです。

本日は財団委員会担当例会です。我クラブで初めてメジャードナーになられた中村二三男会員の話も聞けるとのこと。宜しくお願ひします。

#### 幹事報告 \* 近藤 武義



##### \*配布物：

- ・1579 回週報
- ・「ブータンに学ぶ会 in 小さい」パンフレット

##### \*その他：

- ・次週例会後に理事会を開催いたします。

#### 委員会報告

##### 会長 田中 信宏



いたします。

- ・パスト会長会開催の件  
本日例会終了後、パスト会長会を開催いたします。13 名の出席対象者の方々のご参加をよろしくお願ひいたします。

#### スマイル報告

田中 信宏 本日は財団委員会担当例会です。中村二三男様おめでとうございします。23 日、



## 浜名湖ロータリークラブ 34 期会長のテーマ 『 楽しいロータリーになろう ～楽輪活進～ 』

天浜線常葉大学前駅構内でヤマブキの植栽をしてきました！

近藤武義 11月25日 KOKOまつりでした。2025年大阪万博決定、万歳。風をよむ、風を感じるロータリー。へたな川柳ですが田中会長方針の楽しいロータリーとは何なんだろうと考えていたら、風をよむことが出来る人間にならなくては駄目だと思いました。今年も残り少なくなりました。どうか皆様方もお体ご自愛下さい。

原 三留 中村二三男会員、メジャードナーご決定おめでとうございます。

穴水春男 先週、河口湖の紅葉回廊に行ってきましたが、今年の紅葉はいまいちの感じですね。

中村二三男 本日のプログラムは、地区財団プログラムについてです。ポリオプラスはじめ財団事業に協力しましょう。

白井繁充 中村二三男様、メジャードナーご認定おめでとうございます。後に続く会員の方が早く現れる事をお祈りします。

柴田 浩 11月は財団月間です。本日の例会、私が担当で行います。宜しくお祈りします。

### メジャードナー認定おめでとうございます。



### 5 分 間 スピーチ



#### 田中 信宏 会員

皆さんは学生時代に先生から言われた言葉で覚えているのがありますか？若い人だったら年月があまり経っていないので覚えているかもしれませんが、年配の方だと50年以上昔の話になってしまい、どうでしょうか？

私は50年前、三ヶ日西部中時代の技術の井口先生に言われた

上農は草を見ずして草をとり

中農は草を見て草をとり

下農は草を見て草をとらず

というのが唯一印象に残っています。私は不器用なので技術は苦手な科目で、作った椅子はすぐに壊れてしまったと覚えています。でもそんな科目でしたが、先生の言ったその言葉は覚えています。昔の農村では、家族総出で田畑の草取りをするのが日課でした。前もって準備していけば、段取りよく農作業が出来ることを言ったものでしょう。文献によると、江戸時代初期の農学者、宮崎安貞（1697）氏の『農業全書』に由来しているそうです。

でも最近は、「草を見ずして」ではなく、「草をよく見て」、つまり『診断』して、適切な防除対策を考えた方が良く変わってきています。ミカン農家の私にとっても、消毒や除草作業は一番の重作業であります。手を抜きたいところですが、いい加減にやると後でしっぺ返しの来るものです。評価の良いミカンが栽培できるようにしたいと思います。

11月3日土曜日に、私が三十数年前に高校教師をしていた伊豆の下田北高校の同窓会があり、参加してきました。彼らも五十半ばの年齢にな

### 本日のプログラム 【 R 財団委員会担当プログラム 】

#### 「ロータリー財団について」



#### R 財団委員長

柴田 浩

- ・クラブ・ロータリー財団委員会の役割
- ・財団寄付、寄付の認証制度、メジャード

ナーについて



#### 中村 二三男 会員

- ・地区財団寄付について
- ・メジャードナー認証の件
- ・寄付実績等  
(別紙回覧物参考)

り、人生の半分を折り返し、いろいろな道を歩み、伊豆で頑張っていたり、ふるさとを離れていたりする姿に触れ、とても懐かしい思いがしてきました。新任の学校だったので、言葉でなく態度で示す教師だったと思います。教師と生徒ではなく、あまり年齢の変わらない先輩として、これからは時々彼らの仲間入りがさせてもらえそうです。近頃、小中学校時代の同級生たちと飲む機会が多くなり、時代の移り変わりを強く感じます。



### 内山 悦二 会員

＜テスラ試乗\_\_感想＞

過日、湖西商工会のシリコンバレー視察研修ツアーに参加して、電気自動車のテスラに試乗したので、その感想をお話しします。

乗った車のタイプはモデルXという6人乗りでした。後部ドアはファルコンウイングといって上に跳ね上がるものでした。両側にスペースが無くて、後部座席の乗り降りが出来て全然便利です。室内温度の調整ボタンやその他スイッチなどは無くて、すべての操作が前面の大きなパネル画面で出来てしまいます。これらの部品に係わる企業は、エンジン周りの部品メーカー同様に、これではこれから大変だなと思いました。

走行に関しては、エンジン音が無い為とても静かで、前の車とあえて車間距離をとって加速をした際には6人乗っているにも係わらず、シートに押し付けられるような加速感でした。

また、自動運転はかなりの速度での走行でしたが、前の車を正確に追尾していましたし、レーン変更もウインカー一つの操作で他車の後ろに回り込みました。日本にも、これ位の技術は在ると思いますが実用となると、法律面とかいろいろ難しいのかな？

使用する電気を作る際にそれなりのCO2を排出するので、完全に環境に優しいかという疑問ですが、これから普及していくのは間違いないと思いました。



### 近隣クラブ 例会変更案内

#### 浜北伎倍 RC

・12月11日(火)の例会は、職場訪問の為、会場を変更。

※ビジター受付：12月11日(火)

18：30～19：00 ビラックス高菌

#### 浜松ハーモニーRC

・12月5日(水)の例会は、防犯啓蒙活動例会の為、会場を変更。

※ビジター受付：12月5日(水)

18：30～19：00 グランドホテル浜松1階

### 活 動 報 告

11月23日(金・祝)「天浜線 花のリレー・プロジェクト」

第5グループ11クラブと第4グループ有志4クラブ合同で、天竜浜名湖鉄道常葉大学前駅南側斜面に植栽事業奉仕を行いました。会長幹事、社会奉仕委員会メンバーで参加し、ヤマブキ100株を植栽しました。

### プログラム案内

12月11日(火) 年次総会

12月18日(火) プログラム担当プログラム

12月25日(火) クリスマス家族例会(夜間例会)

17：30～受付 18：00 開会点鐘

会場：ヴィラ浜名湖